



Der Magistrat

Bürgermeisterin

Christiane Hinninger

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn  
über  
100200

10. Dezember 2024

Vorlagen-Nr. 24-O-03-0013  
TOP 17 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn vom 2. Mai 2024  
Spielstraße Europaviertel  
Beschluss-Nr. 0049

Sehr geehrte Frau Rhiemeier,  
sehr geehrte Damen und Herren,

herzlichen Dank für Ihre Anfrage zur Spielstraße George-Marshall-Straße.

Wie mir das Grünflächenamt mitteilt, mussten in den vergangenen Monaten aus Gründen der Verkehrssicherheit einige Elemente der Spielstraße zurückgebaut werden. Ich bedauere, dass die Fläche dadurch ihren ursprünglichen Charakter derzeit nicht vollständig erfüllen kann. Es steht außer Frage, dass eine Neugestaltung notwendig ist.

Leider konnte die George-Marshall-Straße aufgrund der Vielzahl sanierungsbedürftiger Spielplätze in unserer Stadt nicht in das aktuelle Arbeitsprogramm für das Jahr 2025 aufgenommen werden. Gleichzeitig freut es mich, dass wir in Ihrem Ortsbezirk bereits zahlreiche Maßnahmen erfolgreich umsetzen konnten, darunter der unmittelbar angrenzende Spielplatz an der Harry-Truman-Straße, der Spielplatz an der Homburger Straße sowie das anstehende Projekt in der Philipp-Holl-Straße, das ab Sommer 2025 den Kindern und Anwohnern zur Verfügung stehen wird.

Bezüglich der George-Marshall-Straße bleibt es unser Ziel, diese schnellstmöglich wieder attraktiver zu gestalten. Nach Verabschiedung des nächsten Haushalts wird geprüft, ob Mittel für eine Aufnahme in das Arbeitsprogramm bereitgestellt werden können. Einen genauen Zeitpunkt für die Umsetzung kann ich Ihnen derzeit jedoch nicht nennen.

Dezernat für  
Umwelt, Wirtschaft, Gleich-  
stellung und Organisation

Gustav-Stresemann-Ring 15, Gebäude B  
65189 Wiesbaden  
Telefon: 0611 31-2555  
Telefax: 0611 31-3956  
E-Mail: buergermeisterin@wiesbaden.de

Das aktuell in Erstellung befindliche gesamtstädtische Spielflächenentwicklungskonzept, das voraussichtlich 2025 abgeschlossen wird, wird eine wertvolle Grundlage sein, um Prioritäten und Bedarfe - auch für die George-Marshall-Straße - besser bewerten zu können.

Für weitere Fragen steht Ihnen Herr Loyal unter der Telefonnummer 0611-31 4344 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Christiane Hininger  
Bürgermeisterin